



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Einbruch in Bürogebäude in Althofen

Unbekannte Täter drangen in Zeit zwischen 10. und 13.11. in ein Bürogebäude in Althofen ein, durchsuchten die Räumlichkeiten und rissen einen Tresor aus der Verankerung. Nach Aufbrechen des Tresors stahlen die Täter aus den aufbewahrten Handkassen das Bargeld. Der Gesamtschaden beträgt mehrere Tausend Euro. Derzeit gibt es keine Täterhinweise, weitere Erhebungen werden geführt.

Unbekannte Täter brachen bereits Anfang November in die Büroräumlichkeiten eines Lokales in Friesach ein, brachen einen Schlüsseltresor auf und stahlen in weiterer Folge aus dem Standtresor die Tageslosung in derzeit unbekannter Höhe.

